

Vive les pionnières

Autor(en): **Lachat, Marie-Josèphe**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Inform'elles : bulletin d'information du Bureau de la condition féminine de la République et Canton du Jura**

Band (Jahr): - **(1988-1989)**

Heft 22: **Assises 1987**

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-350446>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Inform'elles

N° 22

1^{er} et 2^e trimestre 1988

– ASSISES 1987 –

BULLETIN D'INFORMATION DU BUREAU DE LA CONDITION FEMININE (BCF) DE LA REPUBLIQUE
ET CANTON DU JURA - 19, RUE DES MOULINS - 2800 DELEMONT

VIVE LES PIONNIÈRES

Tel est le nom du Prix que vient de créer le Gouvernement.

Ainsi ajoute-t-il une nouvelle facette à notre campagne d'information et de sensibilisation au choix professionnel et à la diversification du choix professionnel des jeunes filles.

Lancée en 1982, cette campagne commence à porter ses fruits... mais il nous a paru que les jeunes "pionnières", c'est-à-dire les premières filles qui accomplissent avec succès leur formation dans des métiers dits "masculins", méritaient d'être félicitées.

En effet, lorsqu'elles obtiennent leur certificat de capacité, elles terminent un premier parcours qui ne fut pas forcément simple... et elles s'appêtent à prendre un nouveau chemin qui ne le sera pas davantage.

Pour nous, il était important de marquer cette étape de manière significative.

Dorénavant donc, le Gouvernement octroiera un Prix d'un montant de mille francs à toute "Pionnière" domiciliée dans le Jura ou y ayant fait sa formation.

Vous souhaitez savoir enfin ce qu'est une "Pionnière" ?

Eh bien, c'est une apprentie qui, pour la première fois depuis 1979, c'est-à-dire depuis l'entrée en souveraineté du Canton du Jura, termine avec succès un apprentissage dans une profession, au sens de la loi fédérale sur la formation professionnelle, dans laquelle seuls des garçons se sont formés !

Alors... **Vive les Pionnières !**

Marie-Josèphe Lachat



De Guite Theurillat Aubry...

Au moment où j'allais dans son bureau - à l'époque, au Service juridique - pour lui proposer de travailler avec moi au BCF, Guite frappait au mien pour me demander de la choisir comme secrétaire!

C'était un matin du mois de mars 1979.

A l'époque, je n'avais droit qu'au tiers d'un poste de secrétaire... mais très vite, Guite, engagée à 50 % au service de l'Etat, ne travailla plus que pour le BCF.

Guite partagea les difficultés des premiers pas et mit sur pied, peu à peu, le secrétariat. Puis, la documentation s'accumulant, elle suivit un cours de documentaliste. Suzanne Gafner vint élargir notre équipe en tant que secrétaire, également à 50 % et Guite devint la documentaliste du BCF. C'est ainsi que put naître la Revue de presse, publiée chaque mois depuis 1981, et Inform'elles depuis 1982. Ainsi, grâce à sa ténacité, son souhait d'informations se réalisait... Guite dut, ensuite, rappeler à chacune et à chacun les délais!...

En 1985, le Centre de Documentation fut ouvert au public et Guite se tint à la disposition des personnes qui voulaient connaître les différents domaines de la condition féminine, les aidant dans leurs recherches et leurs démarches.

A la fin de l'an passé, Guite fut nommée Secrétaire d'organisation de la Fédération Jurassienne des Syndicats Chrétiens (FJSC).

Elle a donc quitté ses fonctions au BCF à la fin du mois de janvier.

Si, en novembre passé, nous félicitons Guite Aubry et la remercions de son engagement, aujourd'hui nous souhaitons à Guite Theurillat Aubry beaucoup de satisfaction, de joie et de nombreux succès dans sa nouvelle activité !

Dorénavant, lorsque vous vous adresserez au BCF et demanderez la documentaliste, ce n'est donc plus Guite qui vous répondra, mais Jocelyne Trémolat.

En effet, Jocelyne Trémolat a été nommée, le 29 mars, au poste de bibliothécaire-documentaliste. Jocelyne, qui est née à Fontenais, a suivi toutes ses classes à Fontenais et Porrentruy. Elle obtint un certificat de capacité d'employée de commerce et occupa différents emplois qui la menèrent, notamment, à la Radio romande et au CIR (Compagnie industrielle Radioélectrique). Elle se perfectionna en anglais et, passionnée de danse, elle suivit des cours à Berne, notamment. Elle s'engagea ensuite, courageusement, dans de nouvelles études pour devenir libraire.

Responsable du Département des Sciences humaines, elle développa la section "Femmes" de la Librairie Naville-Lévrier de Genève. Ayant parfaitement assimilé les grands classiques de la littérature féministe, elle n'attend que vos demandes !

...à Jocelyne Trémolat

